



感謝

今年もあと一週間余りで、終わろうとしています。全校児童が大きな事故や怪我なく過ごし、今年を終えられることに保護者の皆様をはじめスクールガードの皆様、関係者全ての皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。

12月6日には、高越っ子集会（学習発表会）を予定しておりましたが、インフルエンザの流行によって、録画による配信という形を変えての発表会となつたことがとても残念です。また、保護者の皆様には、日程の変更等でご心配やご迷惑をおかけいたしました。皆様のご理解ご協力に重ねて感謝申し上げます。児童は、この発表会のために練習を重ねてきました。ぜひ、来年に放映予定の動画を楽しみにお待ちください。詳細が決まりましたら後日お知らせいたします。

来年が高越っ子にとって、また関係してくださる全ての方にとって、すばらしい年となることを願っております。

人権学習を開催しました 12月12日（金）



吉野川市怪傑講師団の講師である、阿部千明さんによる人権学習が開催されました。6年生と、山川・美郷地区人権教育推進協議会の皆様と共に学びました。

はじめに「自分・家族・人権学習」を漢字一字であわらすと』というお題をもらい、なぜその漢字で表したかという理由を発表していきました。次に、阿部さんの実体験のお話を聞きました。人権学習会で出会った子どもたちや地域の方との関わりから「差別心は、自分自身の中にある」というお話がありました。人は「弱い心・醜い心と強い心・美しい心」が同居しています。差別をなくす学習や本当の仲間をつくることで、強い心・美しい心を磨いていくこと・鍛えていくことができると教えてくださいました。6年生をはじめ、大人の方も、阿部さんの実直な語りに多くのことを学ぶことができました。



吉野川市小学校音楽発表会
11月28日（金）
金管バンド

SATOUMIジュニアリーダー認定証交付式
12月17日（水）
4年生

クリスマスコンサート
12月19日（金）
オカリナクラブ

